

D'autres jeunes filles ont été dans votre cas, si je puis parler ainsi. La Supérieure a vu la route suivie par ces jeunes filles : l'expérience se joint donc, en elle, à la connaissance personnelle qu'elle a de vous.

Son jugement sur votre personne est donc d'une grande valeur et vous devez l'avoir en haute estime.

Vous ferez donc bien, dans la majorité des cas, de consulter votre Supérieure, soit pour vous confirmer dans telle ou telle résolution, soit pour vous éclairer.

LE DINDON.

MONTCLIFIER (ADÉLAÏDE DE)

1800-1880.

Moi, je me pare,
Moi, je me carre ;
Moi, je suis gras et beau.
Ma plume est noire,
Mon dos de moire,

De rubis mon jabot.
Voyez ma tête.
Ma rouge aigrette :
Voyez, admirez tout.
L'écho s'apprête,